

みなさんこんにちは!!

うっとりしい梅雨の真ん中ですが、皆さん風邪などひいていないですか？

意外にこの季節は気温の高低があり、風を引くことが多いようです。福作の旅行も6月7月で実施しますので、健康管理をよろしく願いいたします。

さて、現在新宿福祉作業所では、スターバックスさん（以下スタバさんで失礼します）というコーヒーショップを展開する会社と色々なキャンペーンを行っています。今年の3月から3回にわたりFUKUSAKU HANAKOのコーヒータンブラー一台紙を配っていただきました。新宿駅東側周辺の店舗で色々な方がHANAKOタンブラーを買って行っていただいたそうです。あるお店では一人で4つも購入されたとか、あるお店では外人さんが買って国のお土産にされたとか、あるお店では女性に人気があつてとか…、色々な反響が



聞こえてきて、HANAKOが一人散歩をしている様子が聞こえてきて、大変うれしく思います。そんなスタバさんとの関係がもう一つありました。6月16日（火）になんと!!

スタバさんの店長さんがオールメンバーで福作に来て、等身大アートのモデルになっていただきました。さすがにみんなかつこいい店長さんばかりで、福作の皆さんも腕の振るい甲斐があつたことと思います。今回初めて等身大アートをされた方もおられましたが、

皆さんの創造力は相変わらず、スタバの方々も大盛り上がりでした。今後どのような形で展示やアレンジをしていくかはまだ決まっていますが、何とか面白いものを作りたいと思っています。

このように福作とスタバさんのお付き合いは今後とも広がっていくと思います。

ちなみに7月に行う福作の利用者旅行にも

ボランティアでご参加いただく予定です。楽しみですね～。



所長 佐々木章吾